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Авторами исследована роль доктрины конституционализма в уголовном судопроизводстве,  
а также определены современные тенденции развития уголовного судопроизводства в сфере 
обеспечения прав и свобод человека. Кроме того, на основе подробного анализа законодатель-
ства США были выявлены особенности реализации принципа конституционализма в амери-
канском уголовном судопроизводстве. Что немаловажно, была рассмотрена судебная практи-
ка США, оказавшая существенное влияние на гарантии обеспечения конституционных прав и 
свобод человека.
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Тhe authors have researched the role of the doctrine of constitutionalism in criminal proceedings, 
as well as identified modern tendencies in the development of criminal proceedings in the sphere of pro-
tection of human rights and freedoms. Besides, on the basis of detailed analysis of the US legislation, 
the peculiarities of implementation of the principle of constitutionalism in criminal proceedings were 
identified. The US judicial practice that had a significant influence on guarantees of constitutional rights 
and freedoms of a person was considered.
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